El Diario





Retan a PT a confirmar 700 despidos en San Lázaro

Ciudad de México.- El secretario General de la Cámara de Diputados, Mauricio Farah, retó al Partido del Trabajo (PT) a comprobar, a cambio de su renuncia, los despidos masivos que legisladores de esa bancada denunciaron ayer.

En entrevista en San Lázaro, reconoció que sí ha habido despidos, pero entre ellos se encuentran personas vinculadas con ese grupo parlamentario, que pretendían "cargar" a la nómina de San Lázaro.

Ayer, acompañada por legisladores del PT, Margarita García demandó frenar el despido masivo de trabajadores y que no sean novias y amantes las que ocupen las plazas.

Farah dijo que si los diputados del PT comprueban que desde su ingreso a la Secretaría General de la Cámara, el 2 de octubre pasado, ha habido 700 despidos, como acusaron, pondrá su renuncia sobre la mesa.

No obstante, demandó que si no es así, los legisladores ofrezcan una disculpa.

"Si a partir de que yo llegué, el 2 de octubre, hubo 700 despidos, entonces yo me voy (...) si no hay 700 despidos y no los pueden comprobar, yo creo que es honorable que expresen una disculpa", dijo.

Aseguró que los dichos de los petistas son falsos y fue más allá al afirmar que si bien ha habido despidos, entre ellos hay personas vinculadas al PT, lo cual la bancada quería poner a cargo de la nómina de la Cámara de Diputados.

"Simplemente digo que quizá ellos querían 700 trabajadores con ellos, que es un dato muy distinto. Ellos tenían algunos trabajadores de los Centros (de Estudio) que querían llevar con cargo a la nómina de la Cámara de Diputados y me parece injusto, eso no se puede, eso es otra cosa", señaló.

 $\frac{\text{https://www.eldiariodechihuahua.mx/nacional/2024/oct/23/retan-a-pt-a-confirmar-700-despidos-en-san-lazaro-652596.html}{}$